

府政に新しい息吹を！

しばたに匡哉
オフィシャルサイト

=プロダ 毎日更新していきます

携帯電話で
もご覧頂け
ます。

皆さんのご意見をお寄せください しばたに事務所 ☎ 581-0087 八尾市明美町2-8-27
TEL:072-922-3777 FAX:072-922-0115 MAIL:shibatani@mbe.nifty.com

大阪府議会議員

しばたにまさや

府政告報

平成24年大阪府議会 二月定期会 特集号



大阪府議会議員

しばたに匡哉

大阪府議会
健康福祉常任委員会委員
決算特別委員会委員
税理士
社会福祉士

二月二三日から三月二三日までの日程で開催されました。二月定例府議会がこのほど閉会しました。

この議会では、戦後教育の在り方を大きく変えると注目され、大阪市議会においては全体会一致で継続審議になつた。教育行政基本条例案と府立学校条例案や、また職員の人事評価を導入すること等を盛り込んだ条例案が採決され賛成多数で可決されました。子どもを性犯罪から守る条例、大都市設制度の推進する条例、広域災害廃棄物処理対策費等、一五九議案を可決・同意されました。

府民の満足度アップへ 福祉・医療などを最重点に

新年一月を審議會で開く事に賛成する。是は、明確な表明であり、實質問題である。されば、府の手法や、その他の手続等が、問題となる。そこで、問題を明確にするために、各部顧問の意見を聞き、問題を明確にする。また、問題を明確にするために、各部顧問の意見を聞き、問題を明確にする。

重要案件件件に参考意見を提出する議事堂は、大阪府議会の本会議場です。この場所で重要な決議がなされ、また、質疑応答が行われます。議場内には、円形の議席が並んでおり、議長席は正面中央に位置します。



介護・医療を食べる高齢者向け住宅の貧困ビジネスは絶対許さない



「貧困ビジネスは断じて許さない」と強く訴えるしばたに府議

しばたに府議が健康福祉委で強く訴え

ソシエティの高齢者向けにソシエティなどが増えてきています。また、昨年十月からは、サービス付き高齢者向け住宅の制度が施行され、該当の施設の登録も始まっています。この様な状況の中、しばたに府議は独自調査や新聞報道も踏まえ、高齢者向けマンションに住む生活保護受給者数が大阪府が突出して全国で最も高い実態があるため、生活保護受給者のうち、割合が高いのが現状です。

高齢者向け住宅への チエツク強化を

活用され、一部の高齢者には届かない現状であります。一方貧困層は、扶助金を受けて生活している人が多く、扶助金の削減によって困窮状況が悪化するおそれがあります。



は、さるにしはたに府議橋下松井大蔵市長に対し、不正で過剰診療を防ぐための対策として、年間機関からの登録制度を実施する方針を採用した。この方針は、年間の診療料金を年間の診療回数で割り算して、その平均額を「標準料金」と定め、それより高い料金を支払う場合は、その差額を「過剰料金」として、医療機関に支払われる。また、標準料金未満の場合は、その差額を「不足料金」として、医療機関に支払われる。この制度により、医療機関は、患者の診療料金を適切に収入することができる。一方で、患者は、自分の診療料金が標準料金未満である場合、不足料金を支払わなければならず、これが負担となる。しかし、この制度により、医療機関は、過剰な診療を行わないよう抑制される。また、患者は、自分の診療料金が標準料金未満である場合、不足料金を支払わなければならず、これが負担となる。しかし、この制度により、医療機関は、過剰な診療を行わないよう抑制される。

府も貧困ビジネス
排除の独自策を

しばたに府議

健康福祉常任委員会の
詳細については、大阪府議会
ホームページで、中継のページ
をご覧頂けます。

<http://www.pref.osaka.jp/gikai-gii/toppage/>

株式会社



たがに因難な處で協議され、八尾市と地元の協議会で作交番スベースを入地された新駅舎内に本社が入ることで、移転可能となりました。

ハ駅の対面に便り交番えんじて、ハ場所に設置されることは、ハ駅の前までの道路で、地元防護協会は、新駅の北側に工場アベニューの入り口側に、新交番の設置を希望され、昨年、受けたとのことで、市役所に申請したが、昨年、大阪府警と協議の上、新駅の北側に、新交番が建設されることになった。この駅の北側には、駅前通りの北側に、新交番が建設されることになった。この駅の北側には、駅前通りの北側に、新交番が建設されることになった。